

PELATIHAN DAN PENDAMPINGAN PENGISIAN RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP) BERBASIS ONLINE BAGI GURU SMP DAN SMA DI KABUPATEN BANTUL

Oleh: Prof. Dr. Lantip Diat Prasojo, M.Pd

ABSTRAK

PELATIHAN DAN PENDAMPINGAN PENGISIAN RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP) BERBASIS ONLINE BAGI GURU SMP DAN SMA DI KABUPATEN BANTUL

ABSTRAK

Pelatihan Penyusunan Rencana Pelaksanaan Pembelajaran (RPP) berbasis Online bagi guru-guru SMP dan SMA di Kabupaten Bantul, dalam program pengabdian masyarakat ini diharapkan dapat memberikan pemahaman dan juga kemampuan bagi guru-guru yang akan berdampak pada (1) meningkatkan efektifitas dan efisiensi dalam penyusunan Rencana Pelaksanaan Pembelajaran berbasis online (2) menerapkan cara-cara baru dalam peningkatan RPP berbasis Online. (3) meningkatkan peran Rencana Pelaksanaan Pembelajaran (RPP) berbasis online dalam ketercapaian tujuan pembelajaran. Pemilihan dan penetapan sasaran pelatihan ini mempunyai pertimbangan rasional-strategis, upaya peningkatan kualitas guru-guru tentang penyusunan Rencana Pelaksanaan Pembelajaran (RPP) melalui Pelatihan penyusunan Rencana Pelaksanaan Pembelajaran (RPP) bagi Guru-guru SMP dan SMA di Kabupaten Bantul dan diambil 25 orang kepala sekolah, pelatihan akan dilaksanakan 2 hari atau minimal 16 jam pertemuan

Kegiatan pengabdian pada masyarakat ini menggunakan metode penyuluhan/penataran, tanya jawab, diskusi, praktek. Evaluasi selama proses pelatihan peserta di beri angket untuk mengisi kebermanfaatn dan peningkatan kemampuan peserta dalam penyusunan Rencana Pelaksanaan Pembelajaran (RPP) berbasis Online.

Pelaksanaan kegiatan pengabdian pada masyarakat dilakukan pada Kamis-Jumat tanggal 25-26 Juli 2019. Pada hari pertama tanggal 25 Juli 2019 kegiatan dilaksanakan dengan lancar dan peserta sangat termotivasi dengan adanya penyuluhan/penataran, tanya jawab dan diskusi tentang konsep dan pemahaman (1) penyusunan Rencana Pelaksanaan Pembelajaran berbasis online (2) menerapkan cara-cara baru dalam penerapan RPP berbasis online. (3) Peran Rencana Pelaksanaan Pembelajaran (RPP) berbasis online dalam ketercapaian tujuan pembelajaran, kemudian dilanjutkan kegiatan pada hari ke dua tanggal 26 Juli 2019, peserta masih sangat antusias dalam kegiatan ini peserta ditingkatkan keterampilan dengan praktek: (1) penyusunan Rencana Pelaksanaan Pembelajaran berbasis online (2) menerapkan cara-cara baru dalam penerapan RPP berbasis online. (3) Peran Rencana Pelaksanaan Pembelajaran (RPP) berbasis online, pada hari ke dua peserta juga berdiskusi dan berkonsultasi kepada TIM PPM Pascasarjana UNY kemudian diberikan masukan dan peserta merevisi hasil agar menjadi sempurna, peserta mengumpulkan produk berupa RPP berbasis online sebagai output dari kegiatan, jika peserta masih kesulitan peserta dapat berkonsultasi dengan TIM di luar waktu kegiatan sesuai dengan waktu yang sudah disepakati. Hasil dari evaluasi selama proses kegiatan peserta diberikan angket, hasil tersebut menunjukkan lebih dari 90% peserta merasakan manfaat dari kegiatan ini dan peserta dapat mengaplikasikan secara praktek dengan baik.

Kata Kunci : *Rencana Pelaksanaan Pembelajaran (RPP), Guru-guru*

Kata Kunci: *Rencana Pelaksanaan Pembelajaran (RPP), Guru-guru*